





SECCION

DEPORTES





Tres Potrillos ganan en Los Tres Toños



Fotos: Hugo Cervantes

491 puntos para llevarse la corona en el Rancho El

Quevedeño

Los Tres Potrillos relincharon con fuerza en el Campeonato Nacional Charro Los Tres Toños, en el Rancho El Quevedeño, tras obtener una astronómica puntuación de 491 unidades, suficientes para pasar a Tequila Campo Azul, que en la primera final culminó con 475. Enrique Jiménez, campeón nacional de charro completo, puso 69 tantos con tres de tres en

los piales. El capitán Diego Ibarra, no falló ninguna

mangana y puso 73, mientras que Enrique Jiménez nuevamente se lució, ahora en las manganas a caballo con tres de tres y 80 puntos.

Con 464 sumados antes del paso de la muerte, Tres Potrillos necesitaba 12 puntos para el campeonato, y con Óscar Guerra en la última de las suertes, sumaron 27 para totalizar 491 y así quedarse con la corona en Los Tres Toños. En cuanto a Villa Oro, de Querétaro, y RG2 de San Luis Potosí, culminaron la segunda final con 426 y 432 puntos.







ARGENTINA

Muere Menotti a los 85 años

"La Asociación del Fútbol **Argentino lamenta informar** con enorme tristeza el fallecimiento del técnico Campeón del Mundo en 1978", comunicó la AFA. Fue exentrenador de Barça y Atleti, entre otros muchos.

César Luis Menotti falleció en Argentina a los 85 años, según informó la AFA. "La Asociación del Fútbol Argentino lamenta informar con enorme tristeza el fallecimiento de César Luis Menotti, actual Director de Selecciones Nacionales y extécnico Campeón del Mundo de Argentina", anunció. En los últimos tiempos su estado de salud era delicado. Se había caído al suelo hace unos meses y no se encontraba bien. Había ingresado en marzo en el Sanatorio Agote de Recoleta (CABA) por un severo cuadro de anemia que se le complicó por una tromboflebitis: estuvo consciente y en una sala común, pero se encontraba muy débil y por ese motivo no recibió el alta hasta el 10 de abril. De momento, se desconocen si las causas

Nacido el 5 de noviembre de 1938, conocido como El Flaco, fue exentrenador y exjugador y conquistó, entre otros logros, el título en el Mundial de 1978 como seleccionador argentino. También dirigió en España a Atlético y Barcelona.

Durante su época como jugador, fue delantero de los clubes argentinos Rosario y Boca Juniors. Menotti permaneció cuatro temporadas en Rosario Central antes de ser transferido en 1964 a Racing para luego pasar a Boca Juniors en 1965, donde ganaría su primer título como jugador. Dos años después Menotti llegó a la Liga Norteamericana para jugar en Nueva York. En 1968, Menotti fue traspasado al Santos, donde fue compañero de Pelé, y ganó cuatro títulos en 1968.

Como técnico, Menotti ganó su primer título con Huracán en 1973, el Torneo Metropolitano. Después pasó a la AFA, con la que dirigió a la Argentina campeona del mundo y también a la Sub-20, con la que también logró el título mundial. En 1983 aterrizó en el Barcelona, con el que conquistó la Copa del Rey,

de su fallecimiento se deben a esta dolencia reciente. la Copa de la Liga y la Supercopa. "El FC Barcelona quiere expresar sus condolencias por la muerte del ex entrenador del Club, César Luis Menotti. Descanse en paz", comunicó el cuadro catalán.

> Después de salir de Can Barça, recaló en el Atlético en la temporada 87-88, aunque sólo pudo estar esa campaña en el club del Manzanares. Volvió después a América para dirigir a Boca, en dos ocasiones, a la selección de México y a Peñarol, entre otros.

> Tuvo otro paso por Europa en 1997, en la Sampdoria, pero sus últimos clubes dirigidos, a principios de los 2000, fueron de nuevo argentinos (Rosario e Independiente) y mexicanos. Su última experiencia profesional fue la dirección técnica desde los despachos de la Albiceleste. Desde 2019 y 2023 tuvo dicha misión.

> El Flaco tuvo siempre un carácter recio y duro, pero muy querido. Su disputa futbolística con Bilardo traspasó fronteras. Su visión del juego contrastó con la del también excelente exentrenador argentino, un rival ideológico para un Menotti que se va a los 85 años y entre un profundo dolor en Argentina.





MENOTTI

La era de César Luis Menotti como entrenador de México

Este domingo ha fallecido el director técnico que hizo campeona del mundo a Argentina por primera vez y dirigió a la Selección Mexicana en la década del 90.

Argentina ha perdido a una de sus leyendas. Este domingo, medios del país sudamericano y la propia Federación de Futbol informaron el fallecimiento del entrenador César Luis Menotti, de 85 años de edad. Desde semanas atrás, quien hizo campeón del mundo a su país en el Mundial de 1978 se mantuvo internado por una "anemia severa".

a entrenar a la Selección en la década de los 90 en un intento de reconstruir el futbol mexicano, fuertemente lastimado en aquel entonces; la Selección fue suspendida de participar en la Copa del Mundo de Italia 1990 debido al famoso escándalo de "Los Cachirules", y venían de ser eliminados en la primera edición de la Copa Oro por Estados Unidos.

El séptimo seleccionador extranjero en dirigir al Tricolor, el primero con pasaporte argentino y el primero, y hasta la fecha único que ha ganado un Mundial, declaró en su presentación que había escogido este reto "para ser campeón del mundo, no perder el tiempo", dejando claro desde el primer minuto que venía a revolucionar el futbol nacional.

Aupado por figuras emergentes como él, dejó el cargo de seleccionador nacional.

El 'Flaco', como también era conocido, vino Jorge Campos, Claudio Suárez o Luis García, Menotti fijó dos premisas importantes para desarrollar su proceso: evitar partidos con rivales de poca jerarquía sólo para recaudar dinero y jugadores con una mentalidad lo suficientemente fortalecida para no dejarse intimidar por rivales de gran calibre.

Debutó el 20 de noviembre de 1990 en Veracruz en un amistoso contra Uruguay, pero su estadía fue más breve de la esperada. Dirigió 19 partidos solamente, entre ellas un tramo de las Eliminatorias de Concacaf rumbo al Mundial de 1994. Un desencuentro entre Francisco Ibarra y Emilio Maurer (directivos que lo trajeron a México) y Televisa por los derechos de retransmisión, derivaron en la destitución de los dos primeros. En una muestra de lealtad para las personas que confiaron en **FÚTBOL MEXICANO**

Antonio Mohamed habría rechazado a este equipo para volver a la Liga MX

Tras salir de Pumas, Antonio el 'Turco' Mohamed habría rechazado regresar a la Liga MX con uno de sus antiguos clubes.

Luego de una inesperada salida de los Pumas de la UNAM al finalizar el Apertura 2023, Antonio Mohamed habría rechazado una propuesta para regresar a la Liga MX en este próximo Apertura 2024. El 'Turco' había confirmado que dejaría al club universitario poco después de haber caído contra Tigres en las semifinales y acusaba que se tomaría un descanso de por lo menos seis meses en los que no tomaría las riendas de ningún otro club de la liga mexicana. En su momento señaló que dicho descanso se debía al desgaste mental y falta de energía que tenía para seguir al frente del equipo.

Ahora, como suele ocurrir cada que se acerca la fase final de los campeonatos, los equipos que quedaron fuera de actividades "de forma prematura" ya planean una temporada baja de reestructuración que pueda cambiar el rostro de la franquicia y pueda guiarlos hacia nuevos objetivos. Dicha situación ya habría llegado nuevamente hasta el conocimiento del estratega argentino de 54 años.

El club al que habría rechazado

Mohamed De acuerdo con información de César Luis Merlo, Xolos de Tijuana, equipo que sumó apenas dos triunfos bajo el mando de Miguel 'Piojo' Herrera, se habría acercado con Antonio Mohamed quien habría rechazado la propuesta. El 'Turco' tiene una grata historia con el equipo fronterizo a

quienes llevó hasta el título de liga en el Apertura 2012.

Aún existen muchas especulaciones respecto al entorno de Mohamed, se apunta que incluso podría estar esperando una oferta de los Rayados de Monterrey, club al que es bien conocido le tiene gran afecto y con quienes también ya ha levantado el título de liga. El cuadro regiomontano actualmente está en los cuartos de final y habrá qué esperar qué rostro enseña la escuadra dirigida por Fernando 'Tano Ortiz'.

Por su parte, también se informa que Tijuana habría hecho acercamientos con Nicolás Larcamón, pero de igual forma, habría preferido declinar, al menos de momento, la propuesta.







MERIDIANO.MX: Lunes 6 de mayo de 2024

SECCIÓN B







Campeonato Nacional Varonil de Taekwondo

Destacada participación de taekwondoines nayaritas

Los taekwondoines nayaritas demostraron su talento en el Campeonato Nacional Varonil de Taekwondo celebrado en Chihuahua, Chihuahua, obteniendo destacados resultados en sus respectivas categorías. Además, se reconoce la labor del juez Ximena Sánchez Pilar por su excelente desempeño en el torneo.

Los taekwondoines nayaritas han vuelto a destacar en la escena nacional, esta vez en el Campeonato Nacional Varonil de Taekwondo, llevado a cabo del 3 al 5 de mayo en Chihuahua, Chihuahua. Gracias a su dedicación y talento, lograron cumplir con excelentes resultados que reflejan el arduo trabajo de los competidores y el compromiso de los entrenadores.

En la categoría infantil -54kg, Jorge Sebastián Vega Castellón se coronó campeón al obtener la medalla de oro. Su desempeño en el

tatami demostró su habilidad técnica y su determinación para alcanzar la victoria. Por otro lado, en la categoría juvenil -45kg, Jorge Armando Rodríguez Cordero también se destacó al conseguir el primer lugar y la medalla dorada.

Además, no podemos pasar por alto la destacada participación de Paulo Arcaute Gómez en la categoría cadete -45kg, quien se llevó a casa la medalla de bronce. Su esfuerzo y dedicación son un ejemplo para todos los jóvenes atletas que buscan destacar en este deporte.

Por último, es importante reconocer la labor de la Juez Ximena Sánchez Pilar, quien demostró un nivel excepcional en su función durante el torneo. Su imparcialidad y conocimiento contribuyeron al desarrollo justo y equitativo de las competencias.

En resumen, felicitamos a todos los taekwondoines nayaritas que participaron en este campeonato y representaron con orgullo a nuestro estado. Su desempeño ejemplar refleja el buen nivel del taekwondo en Nayarit.





Chucky Lozano se debatiría entre la MLS y la Liga MX

Múltiples informes colocan al mexicano fuera del viejo continente para el siguiente año. ¿Su destino? Entre un histórico de la Liga MX, o un equipo nuevo de la MLS.

El delantero mexicano Hirving Lozano, parece que podría vivir sus últimos momentos en el Balompié Neerlandés, pues de acuerdo con diversas fuentes, hay demasiado interés por sus servicios, proveniente de este lado del mundo. El regreso del Chucky se podría dar durante algunos de los siguientes

mercados, y será aquel postor con un proyecto más sólido y obviamente, mejor retribuciones de por medio, quien al final logré hacerse con su ficha.

Las especulaciones de momento se mantienen a tope y no es para menos, debido a que se trata de uno de los mejores y más destacados mexicanos (de los últimos años) en el fútbol Europeo: Campeón de la Serie A con el Napoli, monarca de la Eredivisie con el PSV Eindhoven; sin embargo y a pesar de no tener una edad que logre parecer impedimento para continuar con el sueño de jugar en algunas de las mejores ligas del planeta, el vínculo

actual es lo suficientemente fuerte como pasarlo desapercibido.

Chivas o San Diego FC

¡Así es! Entre los candidatos se encuentran tanto uno de los llamados 'Grandes del Fútbol Mexicano', así como un equipo que todavía ni se termina de formar en la MLS. El primero de los rumores arribó durante la última transmisión en TUDN de las Chivas, donde el narrador Andrés Vaca, mencionó que el interés del Rebaño por hacerse con el extremo azteca, es bastante fuertes: "Chivas estaría muy cerca de fichar y van a hacer todo por fichar al Chucky Lozano, eso





es lo que deberían hacer Fernando Hierro y Amaury Vergara".

Por otro lado, tenemos a Emor Villa, uno de los corresponsales de Diario AS en Estados Unidos, quien a través de su cercana relación con el club que está a punto de llegar a la máxima categoría de la Mejor League Soccer, ha podido confirmar que Lozano es de los nombres principales que se buscarían traer para arrancar con el proyecto: "El San Diego FC vuelve a ser tendencia porque suena el Chucky Lozano sobre

una posible llegada. Los grupos de porras ya están empezando a organizar sus porras y se espera que para 2025 se pueda hacer realidad".

Bajo este contexto, parece casi un hecho que Hirving tiene las horas contadas en la élite del fútbol internacional, por lo que verlo para próximas temporadas en torneos más cercanos, sería una fuerte realidad. Cabe destacar que de igual forma, la relación cercana con sus antiguos compañeros de equipo en Pachuca, Erick Gutiérrez y Victor Guzmán podrían influir en su llegada a Zapopan; así como el dinero que se especula, los de San Diego han puesto sobre la mesa.





LIGA MX

Liga MX Clausura 2024: Así quedaron los cuartos de final de la Liguilla

La fiesta grande del futbol mexicano ya está lista y ocho equipos buscarán la corona del Clausura 2024.

La Liguilla del Clausura 2024 está lista. América, Cruz Azul, Chivas, Monterrey, Tigres, Pumas y Pachuca son los ocho invitados a la fiesta grande del futbol mexicano que entra en su etapa más emocionante.

Tras los partidos del Play In, que ofrecieron poco espectáculo, quedaron definidos los rivales de América y Cruz Azul. Primero el equipo de Anselmi jugará ante Pumas que venció a Pachuca el pasado jueves, mientras que las Águilas jugarán contra los propios Tuzos que en su segundo juego del Play In derrotaron a Necaxa.

Recordar que las series de Toluca vs Chivas y

Monterrey vs Tigres ya estaban definidas desde antes del Play In por las posiciones en la tabla en las que había culminado estos seis equipos.

Así se jugarán los cuartos de final del Clausura 2024 América ys Pachuca

América vs Pachuca Cruz Azul vs Pumas

Toluca vs Chivas

Monterrey vs Tigres

Las fechas y horarios de cada una de las series serán revelados al mediodía de este lunes 6 de mayo por la propia Liga MX.



Liguilla del Clausura 2024 será sin directores técnicos mexicanos

Eduardo Fentanes era el único sobreviviente, pero Pachuca eliminó al Necaxa en el Play In; en los últimos años hubo representación mexicana en los banquillos.

En el futbol mexicano existe un déficit de directores técnicos nacionales y la prueba es que en esta Liguilla del torneo Clausura 2024 ninguno de los entrenadores es mexicano ya que los equipos que avanzaron tienen DTs de otros países siendo 4 argentinos, 2 uruguayos, 1 brasileño y 1 portugués.

Comenzando con el líder del torneo, América, su entrenador es brasileño siendo André Jardine, Martín Anselmi dirige al Cruz Azul, Guillermo Almada está al mando de Pachuca, Monterrey tiene a Fernando Ortiz, Robert Dante Siboldi está en el banquillo de Tigres, Fernando Gago es DT de Chivas, Gustavo Lema tiene a su cargo a los Pumas y Renato Paiva tiene contrato con los Diablos Rojos del Toluca.

Tan solo en este torneo Clausura 2024 solo hubo tres entrenadores mexicanos siendo Gilberto Adame interino con Mazatlán, Eduardo Fentanes estuvo al mando de Necaxa y llegó al Play In donde fue eliminado por el Pachuca de Guillermo Almada y Miguel Herrera estuvo al mando de Tijuana, aunque, al término del torneo regular anunció su salida del equipo

Con ello, la Liguilla del Clausura 2024 será 'extranjera' debido a los directores técnicos y es que, en los últimos años, siempre hubo una representación mexicana en los banquillos en la fase final del certamen.





BANOS



RECAMARAS

COMUNICATE CON UN

ASESOR COMERCIAL AL



TERRAZA



ESTACIONAMIENTOS

。311 2141802